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平成３０年度第１回東郷町国民健康保険運営協議会 会議録 

 

１ 日時 

  平成３０年６月１３日(水)午後１時３０分から午後２時２０分まで 

 

２ 場所 

  東郷町役場３階 政策審議会室 

 

３ 出席予定委員 

  被保険者代表・・・・・・・３名（石川儀金、石川久子、武田さおり） 

  保険医又は薬剤師代表・・・３名（松浦誠司、桃沢 泰、柘植まち子） 

  公益代表・・・・・・・・・２名（水野逸馬、松野一彦） 

  欠席者・・・・・・・・・・１名（近藤正弘） 

 

４ 会議事件のため出席する者 

  健康部長、保険医療課長、同課長補佐、健康課課長補佐 

 

５ 職務のため出席する者 

  町長 

 

６ 傍聴者 

  ０名 

 

７ 会議内容 

 ⑴ あいさつ 

 ⑵ 議題 

  ア 東郷町国民健康保険税条例の一部改正について（報告） 

  イ 東郷町国民健康保険の概要について 

 ⑶ その他 
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平成３０年度第１回東郷町国民健康保険運営協議会 

 

事務局  定刻前ですが、皆様お揃いですので会議を開催します。 

 私は、本日の司会進行を務めさせていただく保険医療課長の石川で

す。本日は、公益代表の近藤正弘委員より欠席の連絡をいただいてお

ります。 

 現在の出席委員の数は８名で、東郷町国民健康保険運営協議会 規

則第６条に規定する定足数に達しております。 

 ただいまから平成３０年度第１回東郷町国民健康保険運営協議会を

開催します。 

 本日は、大変ご多用のところ、委員の皆様にはお集りいただきまし

てありがとうございます。 

 本日の会議でございますが、『東郷町附属機関等の設置等に関する

要綱』に基づき、会議を公開としております。 

 本日、会議の傍聴者はございません。 

 町では、夏季期間中にサマースタイルを実施しておりますので、ご

理解くださいますようお願いします。 

 それでは、会議次第に沿って進行させていただきますので、よろし

くお願いします。 

 開会にあたりまして、水野会長からご挨拶をお願いします。 

会 長  皆さんこんにちは。 

 国内では、昨日開催されました米朝会談に関する報道が多くされて

います。 

 一方、西欧諸国では明日から開催されますサッカーのワールドカッ

プの方に、関心が集まっているように感じております。 

 さて、本日は議題として国民健康保険税条例の一部改正の報告と、

国民健康保険の概要についての２案件が用意されております。 

 議決をいただくような内容ではございませんが、２案件について慎

重審議いただくようお願い申し上げまして、冒頭のあいさつとさせて

いただきます。 

事務局  ありがとうございました。 

 続きまして、井俣町長から挨拶を申し上げます。 

町 長 （町長あいさつ〕 
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事務局  ありがとうございました。 

 ここで町長は他の公務がありますので、退席させていただきます。 

 （町長退席） 

事務局  それでは、議事の進行につきましては、水野会長にお願いします。 

会 長  まず、本日の議事録署名者を指名させていただきます。 

 石川儀金委員、石川久子委員にお願いします。 

 では、会議次第に沿って進めます。 

 １つ目の議題「東郷町国民健康保険税条例の一部改正について」の

報告を事務局より説明を願います。 

事務局 （資料に基づき報告）【資料１】 

会 長  ただ今、事務局から説明がありました議題１につきまして、ご質問の

ある方は挙手をお願いします。 

委員  ７割軽減ついては、改正がなかったということでよろしいでしょうか。 

事務局  ７割軽減につきましては、改正がありませんでした。 

会 長  ほかに何か質問はありますか。 

 それでは、二つ目の議題「東郷町国民健康保険の概要について」事務

局より説明を願います。 

事務局 （資料に基づき説明）【資料２】 

会 長  ただ今、事務局から説明がありました議題２につきまして、ご意見や

ご質問のある方は挙手をお願いします。 

委員  全体の被保険者数は減っている中で、７０歳以上の方は増えているよ

うに思います。これらの方は、別の健康保険に加入していたということで

すか。 

 また、７５歳以上の人が加入する後期高齢者医療の運営主体は、どこ

ですか。 

事務局  本人が他の健康保険に加入していたり、家族の扶養に入っていたりし

ていた方などが考えられます。 

 愛知県後期高齢者医療広域連合が運営しております。 
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会 長  年金が一定額以上ある方は、家族の扶養に入れない場合があり、その

方々は、国民健康保険に加入されているということですね。 

 ほかにご質問もないようです。続きまして、「３ その他」として平成

３０年度の運営協議会の開催予定を説明してください。 

事務局  今年度の運営協議会の開催予定についてご説明いたします。 

 第４回の運営協議会でお配りした会議次第では、第２回を７月２

５日開催予定としておりましたが、決算書の作成スケジュールもあ

り８月１日の開催に変更する予定でございます。 

 第２回の内容としては、「平成２９年度国民健康保険特別会計の

決算」について諮問させていただく予定です。 

 第３回は１２月下旬ごろに開催する予定で、県より示される標準

保険税率と国民健康保険事業費納付金を参考にした「平成３１年度

保険税率等の試算結果」をお示しし、ご審議いただく予定です。 

 第４回は、「平成３１年度国民健康保険特別会計の予算」と「国民

健康保険税条例の一部改正」について諮問させていただく予定です。 

 以上で、「３ その他」の説明を終わります。 

会 長  事務局から本年度の開催予定について説明がありました。 

 第２回は８月１日に開催される予定ということなので、早目の通

知をお願いします。 

 それでは、進行を事務局に返します。 

事務局  水野会長、議事のお取り回しありがとうございました。 

 次回以降の開催日が確定しましたら、委員の皆さまには早目の通知

をさせていただきます。 

 以上をもちまして、平成３０年度第１回東郷町国民健康保険運営協

議会を閉会いたします。 

 委員の皆様、ご審議いただきありがとうございました。 

 

 

             議事録署名 

 

                  署名                 

 

 

                  署名                 


